## 1. Juli 2024 Juli-Sommer

Meine Kinder, mit dem heutigen Tage startet der Monat Juli. Wie ihr ja wisst, ist er meistens als "Urlaubs-Monat" im Volksmund bekannt und auch die Kinder freuen sich sehr, weil sie vielerorts dann Sommerferien haben. Wie ihr ja wisst, ist es immer angenehm, wenn man Urlaub hat und dann in Ruhe seine freie Zeit genießen kann. Das versucht jetzt, wie Ich schon sagte, die andere Seite zu verhindern, doch eure freiwilligen guten Taten helfen mit, es zu verhindern oder zumindest abzumildern. Achtet bewusst darauf, was die sogenannten Politiker wieder einmal aushecken möchten, um die Freiheiten der Menschen weiter einzuschränken. Alles wird gut! Amen.